



## Krippenspiel: Mit der Zeitmaschine nach Bethlehem

Mit einem Krippenspiel der etwas anderen Art begeisterten die beiden dritten Klassen der Gottenheimer Grundschule am Abend des vorletzten Schultages, dem Montag, 21. Dezember, ihre Zuschauer. Das Stück „Mit der Zeitmaschine nach Bethlehem“, das von den Schülerinnen und Schülern aufgeführt wurde, erzählt von einem Geschwisterpaar, das nicht mit zum Krippenspiel in die Kirche gehen will. Allein zuhause öffnen die beiden Kinder stattdessen frühzeitig ein besonderes Geschenk - eine Zeitmaschine! Mit dieser reisen sie in der Zeit zurück nach Bethlehem und erleben dort die Geburt Jesu selbst mit. „Unseren Grundschulern ist es gelungen, ihre Zuschauer durch ihr sicheres szenisches Spiel zu fesseln und die verschiedenen Zeitebenen durch Gesang, Tanz und klangmalerische Effekte deutlich werden zu lassen“, freute sich Grundschullehrerin Petra Fröhlich, die gemeinsam mit ihrer Kollegin Monika Berwing das Stück mit den Kindern einstudiert hatte, über die gelungene Aufführung.

RK/Fotos: privat